
Concernant le projet rue aristide briand, je voulais vous remercier de défendre le projet de changement du PLU, notre village a déjà 
souffert d’un projet sur la place de la gare qui a mécontenté la grande majorité des habitants de notre village pour ne pas dire la 
totalité, il serait donc dommage de ne pas tenir compte de cette expérience et de rééditer la même erreur. 

En tant que voisine immédiate de ce projet, j’avais effectivement demandé avant de me lancer dans un projet de piscine quel serait l 
aménagement de ce terrain afin de décider si nous restions ou si nous vendions. 

Comme vous m’avez parlé d’un projet respectueux de l’environnement en raison notamment de la proximité immédiate avec le 
château et l église et que vous m’avez rassuré sur le fait qu’il n’y aurait sans doute pas de vis-à-vis nous sommes restés. 

La création de logements à prix modérés est tout à l honneur de notre village mais ils doivent être respectueux comme nous l’avons 
été des règles d’urbanisme imposées par les bâtiments de France et du voisinage. 

Je me fait porte parole de mes deux voisins , Mr et Mme Ferrand ainsi que Mr Simeon qui sont également aussi inquiets que moi. 

Bien cordialement 

Laurence PICORY 

14 rue aristide Briand  

- 06.26.97.56.58 -

lau.picory@wanadoo.fr 

De : LAURENCE <lau.picory@wanadoo.fr>  
Envoyé : lundi 24 octobre 2022 17:59 
À : mairie de menilles(lws) <mairie@menilles.fr> 
Objet : ENQUETE PUBLIQUE relative à la modification du PLU. 

Monsieur le Maire, 
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